

La iniciativa es impulsada por el Movilh y ya hay varios entusiasmados

Abuelos gays tendrán su propio club

Muchos de ellos siguen enchapados a la antigua y no asumen su condición. Aquí se darán apoyo mutuo.

MÓNICA NANJARI

Agitados han sido estos últimos días para Rolando Jiménez, el presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), y es que aparte de sus actividades habituales, ayer emprendió un nuevo desafío: formar un área dedicada a los adultos mayores gays y lesbianas.

Esta especie de club lleva un año de gestación y su principal objetivo es acoger a hombres y mujeres maduros que, por su edad, siguen enchapados a la antigua y aún mantienen oculta su condición sexual. "Hasta el momento tenemos 15 integrantes, algunos son profesionales, también hay jubilados y otros todavía están trabajando", cuenta Jiménez con entusiasmo.

"Ellos son el testimonio vivo de la historia gay en Chile, enfrentaron la época más virulenta de la discriminación y hoy aplauden que los jóvenes tengan menos problemas para vivir su homosexuali-

Uno de los temas principales que guía a este grupo es el matrimonio civil.



dad", sentencia Rolando.

-O sea, el club sacará la cara por los abuelos gay.

-No es tan así, un porcentaje importante de ellos estuvo casado, y a estas alturas del partido no están dispuestos a visibilizarse. Tienen toda una cultura de lo oculto, de los miedos, que está internalizado en ellos, así que por ahora no

van salir a la luz pública.

-Pero imagino que se juntarán, harán reuniones...

-Claro, esperamos congregarnos una vez al mes, hacer bingos, concursos literarios, lo que se les ocurra. Pero eso sí, no todo será camaradería. Vamos a tratar temas delicados como el matrimonio civil para homosexuales. Ima-

gínate que hay parejas que llevan 25 años juntos.

-¿Hay muchos casos así?

-Muchos, y es complicado porque algunos tienen 60 o 70 años y saben que si mueren, sus parejas quedarán desprotegidas. Por eso queremos que este espacio les sirva para vivir sus últimos años sintiéndose libres y respetados.